



■ MÚSICA

**13 grupos
musicales optan a
actuar en el
Concierto de
Bienvenida del
curso universitario****L.G.**

Un total de 13 grupos musicales han presentado sus maquetas la concurso organizado por el Vicerrectorado de Estudiantes e Inserción Profesional de la Universidad de Salamanca para ofrecer el Concierto de Bienvenida del curso 2011-2012, que tendrá lugar el 29 de septiembre.

Una vez recibidas las maquetas, la organización seleccionará a los dos grupos que participarán en este concierto de apertura atendiendo a la originalidad y calidad de su música, según palabras de la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, quien no esconde su satisfacción por la buena aceptación que ha tenido esta segunda edición del concurso. Cada grupo seleccionado tendrá la oportunidad de actuar durante 45 minutos y recibirá un premio en metálico de 500 euros.